

Love, Laugh, and Grow Together
Aimer, Rire et Grandir Ensemble
Amar, reír y crecer juntos

El Equipo de Liderazgo de la Conferencia (ELC) tiene la responsabilidad de preparar una agenda de la Conferencia de Servicio Mundial (CSM) que facilite la voz activa y la conciencia de grupo efectiva de nuestra hermandad.

El Comité espera ver a todos los miembros de la Conferencia en la CSM 2024, del jueves 18 al domingo 21 de abril de 2024, en el Founders Inn de Virginia Beach, Virginia. Está previsto que los Delegados lleguen el miércoles 17 de abril y partan el 22 de abril.

El ELC está trabajando para agilizar el proceso de presentación de las sesiones de la Etiqueta, el Proceso de votación y el Sexto Concepto, que suelen programarse para el primer día de la CSM. Algunos materiales se compartirán a través de AFG Connects antes de la Conferencia. Antes de la Conferencia, en AFG Connects y durante la misma, se ofrecerán presentaciones abreviadas sobre el Sexto Concepto.

El ELC sigue planificando una sesión para debatir el tema de la participación de los Delegados en el ELC, en respuesta a la petición de varios Delegados durante la CSM 2023 de que se formara un Equipo de ideas generadores para estudiar la idea. También habrá una presentación sobre la prueba de cuatro días de la CSM y tiempo para el debate entre los miembros de la Conferencia.

El ELC mantuvo un debate sobre el proceso de la selección de los Temas Escogidos de la Agenda. Llevamos varios años sin combinar ideas similares presentadas. Basándonos en los comentarios de los miembros de la Conferencia, decidimos que sería útil volver a combinar los puntos antes de la votación. La Coordinadora y Co-Coordinadora del ELC formarán un grupo de trabajo *ad hoc* para combinar los Temas escogidos de la Agenda e invitarán a dos Delegados a participar. Cuando sea necesario, el grupo de trabajo se pondrá en contacto con los miembros de la Conferencia que hayan presentado Temas Escogidos de la Agenda para confirmar que hemos entendido lo que se sugiere, ya que combinamos elementos similares.

Durante la Reunión de Orientación para Nuevos Miembros de la CSM, el Panel 62 y el Panel 63 dispondrán de nuevo de dos horas para trabajar en un cargo asignado. Se invitará a los miembros de la Conferencia que estén presentes, disponibles y dispuestos a saludar a otros miembros de la Conferencia a su llegada al hotel el martes y el miércoles.

Tenemos previsto disponer de una aplicación digital para compartir documentos en la Conferencia. El personal está investigando para encontrar la opción más adecuada.

El tema de la Conferencia de 2024 se anunciará a finales de este año
El 6 de enero de 2024, de 1:00 a 2:30 p. m., hora del este, se realizará una sesión de incorporación de nuevos miembros de la CSM a través de conferencia web. Se hará contacto con los nuevos miembros de la Conferencia y se les facilitará la información necesaria. ¡Estamos deseando conocerlos!

El Equipo de Liderazgo de la Conferencia está compuesto por siete miembros:

- Presidenta y Copresidenta de la Conferencia (ambas Custodias)
- Directora adjunta-Conferencias
- Presidenta de la Junta de Administradores (Custodios)
- Directora ejecutiva
- Directora de Programas
- Organizadora de eventos y asistente sénior (español) (exoficio, sin derecho a voto)